



Rotary  国際ロータリー
第2620地区

<https://www.gotemba-rc.gr.jp/>

御殿場
ロータリークラブ

週報



御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2768回 例会プログラム

- 例会場 / YMCA東山荘講堂
- 開会点鐘 / 12:30
- ロータリーソング / 我らの生業
- 内容 / 新会員卓話 込山正一郎君



会員慶事

● 会員誕生日 11月25日 鈴木榮一君

- 夫人誕生日 11月23日 長谷川雅也君 ご夫人 輝美様
- 11月26日 山崎伊久雄君 ご夫人 久子様
- 結婚記念日 11月22日 芹澤隆博君 富美枝様 ご夫妻
- 11月22日 嶋田康一君 美和様 ご夫妻
- 11月24日 斎藤 衛君 真夕美様 ご夫妻
- 11月25日 勝又敏雄君 美津代様 ご夫妻
- 11月25日 高村繁男君 博子様 ご夫妻
- 11月26日 長田富夫君 枝津子様 ご夫妻

会長挨拶

澁谷 一



前回から2つの事業がありました。1つ目は、11月2日当クラブ恒例の「国立中央青少年交流の家 2024 オープンハウス」で行った、未来への手紙とエンドポリオの広報活動になります。青少年奉仕委員会を中心に、親睦活動委員会や多くのメンバーに来ていただき、また手伝いや差し入れをいただき、ありがとうございました。荒天で足元の悪い中でしたが、大勢の方がブースに来られました。詳細はクラブ協議会で委員会より報告いただきます。この事業は各クラブの多様な事業の中でも誇れる事業ですので、これからも時代と共に多少の変化があると思いますが、継続してほしいです。

本日の週報にも掲載していますが、2004-05年度稲葉会長年度に、青少年交換学生で留学していたムーア・ケリー・ルイスさんが、家族で来館されました。その

場にいたメンバーでケリーを知っているのは根上君と私のみで、時の流れの速さに驚き、再会を喜びました。その時、ケリーと当クラブからオーストラリアへ交換留学した大庭君も一緒に、今はアメリカ在住とのこと、世の中のグローバル化を身近に感じました。その際、根上君の流暢な英語に驚き、感激しました。

先週末の11月9日・10日は、甲府にて第2620地区大会があり、9日は大胡田幹事と、10日は御殿場からバスでクラブメンバーと行ってきました。心配された天気や交通事情にも恵まれ順調でした。行きのバスは、大胡田幹事の入れたドリップコーヒー、芹澤君がメンバーの為に作ったお手製の温かいホットドッグ、親睦メンバーも大変働いていただきました。クラブの活動でこれだけ長い時間を共有する時は無く、大変有意義な1日でした。今日は、新会員入会式やポール・ハリス・フェロー授与、地区大会で表彰された方への伝達等、うれしいことが目白押しです。私の当初の会長挨拶の筋書きの50%程度しか達成していませんので、後半に向けては職業や趣味の話を多くしていきたいと思っております。



会長挨拶はこちら

11/14の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
56名	53名	49名	92.45%	100%

欠席者
(4名)

池上 司君 梶 喜朗君 長島和彦君
高村繁男君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

10/24のメーキャップ

10月20日 フードバンク 井上 元君

ポール・ハリス・フェロー認証



豊山 篤君 池谷正徳君 林 則夫君

新会員入会式



瀬戸正人君



THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

次回
11月28日の
例会

★YMCA東山荘講堂
★12:30
★第2回クラブ協議会 会長・幹事

地区大会報告



根上 眞一君

11月10日に参加した地区大会について報告します。会場は山梨県民ホールで、収容人数 2,000人の超大型で豪華な会議場でした。1,274名のロータリアンが集まり、壮観でした。

最初のプログラムは、RI会長代理である東京広尾クラブの服部陽子氏による、今年度のRI方針についての講演でした。今年度のRI会長テーマは「ロータリーのマジック」です。分断された世界を癒し、平和を構築することを目標に世界の各ロータリーがそれぞれできる活動をすれば、その一つ一つの活動が夢実現のためのマジックとなる、という解釈です。つまり行動計画と合わせれば、「人種、職業、性などの差別の無い公平で全ての人たちがお互いに受け入れ合い、溶け込み合える社会を作るための社会奉仕活動を行う」ということです。

立派な内容ですが、少し抽象的なこととロータリーの伝統的価値観である職業奉仕の基本理念がないことが気になります。その点、当クラブのビジョンを振り返ると、包括的に網羅しており、とても素晴らしいです。将来、当クラブからRI会長を選出して、このビジョンを世界に広めてほしいと思いました。

その後、表彰タイムが始まりました。90歳の表彰だけでなく、50年間在籍表彰で壇上に上がりました。1日で2つも表彰頂くのは生まれて初めてです。続いて、元厚生労働省事務次官の村木厚子氏による特別講演が行われました。女性の権利について話があり、特に女性の社会進出と人口は反比例の関係にある、との言葉が印象的でした。



地区大会表彰者



～30年以上100%出席正会員～ 勝又博文君 勝又 洋君 鈴木榮一君（左より）
 ～90歳の正会員表彰～ 在籍50年の正会員表彰 根上眞一君

地区大会に出席しての印象をまとめます。

- 今年度の地区大会はすべて女性上位でした。RI会長、RI会長代理、講演会の講師、講演のテーマ等、すべて女性でした。
- 地区大会は色々な立場からの知見を得る機会です。外から見て、改めて当クラブは良いクラブであることを実感し、参加した価値がありました。
- 昔の他クラブの知人に再会できたことも良かったです。
- これだけの規模の大会を運営するホストクラブのご苦労は大変だったでしょう。当クラブも早かれ遅かれ、その番が回ってきます。心構えはしておいた方が良いでしょう。

次年度は伊東西クラブがガバナーとなり、地区大会は名門の川奈ホテルで行うとのことです。地区大会は1年に1度のお祭りです。みんなで参加して楽しみましょう。



11/14のスマイル

●先日のオープンハウス、皆様の参加、ご協力ありがとうございました。おかげさまで108通の手紙を受け付けました。
 青少年奉仕委員会
 ●11/2青年の家（オープンハウス）でのお茶席に協力いただいた皆様、ありがとうございました。鈴木榮一君



司会 勝亦敦志君



出席報告 柏原大地君



ソングリーダー 菅沼良将君



会員誕生日 高橋隆造君 勝又博文君



古稀のお祝い 勝又博文君